AVIS A LA BATELLERIE

Code des transports L.4241-3
Publié sur le site : canaux.bretagne.bzh

Voie navigable :

\Canal d'llle-et-Rance

Titre : , N N .
Re-ouverture navigation - Navigation re-opening

Avisn°: 2022 VIR-B n°80

du: [02/09/2022

Secteur (bief): |Ecluse de Saint-Martin (n°02)

Fait(s) a signaler :
Annule et Remplace l'avis 2022-VIR-B-n"77

Considérant que les travaux de réparation ont été réalisés avec
succes, les usagers de la voie d'eau sont informés que la navigation
est ré-ouverte a l'écluse de Saint-Martin (n°2), a compter de ce jour
02/09/2022 a 13h30.

Les usagers de la voie d’eau sont invités a faire preuve de vigilance
et a respecter les consignes qui pourraient étre données par les
eclusiers.

Considering that lock n°2 has been repaired, users of the waterway
are informed that navigation is re-opened thourgh lock n°02 (St
Martin), from Friday 2nd of September, 13:30.

Users of the waterway are invited to be particularly vigilant and to
respect the instructions that could be given by the lock keeper.

La cheffe de subdivision
Signature
numérique de

m Eleonore NADAN
Date : 2022.09.02
12:31:37 +02'00'

Avis émis par :  |Subdivision Vilaine, canal d'llle-et-Rance
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Considérant que les travaux de réparation ont été réalisés avec succès, les usagers de la voie d'eau sont informés que la navigation est ré-ouverte à l'écluse de Saint-Martin (n°2), à compter de ce jour 02/09/2022 à 13h30.

Les usagers de la voie d’eau sont invités à faire preuve de vigilance et à respecter les consignes qui pourraient être données par les éclusiers.

------------------------------------------------------------------------------------
Considering that lock n°2 has been repaired, users of the waterway are informed that navigation is re-opened thourgh lock n°02 (St Martin), from Friday 2nd of September, 13:30.

Users of the waterway are invited to be particularly vigilant and to respect the instructions that could be given by the lock keeper.
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